

# PlantaDoce.

Entorno

## Los precios de la industria farmacéutica suben un 1,2% en junio

El Índice general de Precios Industriales (Ipri) moderó su crecimiento en junio, con una subida del 3,2%, dos puntos porcentuales menos que el dato alcanzado un mes antes, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

A. Escobar  
25 jul 2017 - 10:44

Los precios de la industria farmacéutica descienden un 1,2% en junio

Revés en los precios industriales de la industria farmacéutica. El Índice de Precios Industriales (Ipri) del sector subió un 1,2% en junio en comparación con el mismo mes del año anterior. El dato de junio (inferior en cuatro décimas al del mes anterior) rompe la tendencia alcista que venía produciéndose a lo largo del ejercicio 2017, con aceleraciones en todos los meses, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El Ipri general, por su parte, frenó su crecimiento en junio, con un aumento del 3,2%, dos puntos porcentuales menos que el dato de mayo, cuando el Ipri general subió un 5,2%. La inflación en la industria española se ralentizó en el sexto mes del año por la bajada de los precios energéticos, según la información del INE.

La inflación de los productos farmacéuticos se moderó en junio, cuatro décimas menos respecto al crecimiento alcanzado en mayo, un 1,6%, e igualó los datos de marzo y abril, cuando los precios industriales de la industria farmacéutica crecieron un 1,2% en ambos meses.

Por otro lado, según la clasificación por clases, el Ipri de los productos farmacéuticos de base aumentaron un 3,7% en junio en comparación con el mismo mes del ejercicio anterior. El dato rompe con la tendencia a la baja registrada en abril y mayo, cuando los precios de los fármacos de base pasaron de crecer del 4,6% al 2,9% y al 1,3%, respectivamente.

---

# PlantaDoce.

---

No ocurre lo mismo con el Ipri de las especialidades farmacéuticas. Según el INE, los precios en este subsector descendieron un 0,9% en junio en comparación con el mismo mes del ejercicio anterior. Es el primer mes de todo el ejercicio 2017 en que los precios de las especialidades farmacéuticas crecen a un menor ritmo.